



N° 003

Nodo Regional de Cambio Climático construirá, como principal apuesta para el 2015, el plan regional en esta materia.

Villavicencio, enero 21 de 2015. Para este año que inicia, el Nodo Regional de Cambio Climático en el cual participa la Universidad de los Llanos y Cormacarena, se ha propuesto trabajar en la construcción participativa del “Plan Regional de Cambio Climático” con el que buscan fortalecer a los actores estratégicos regionales.

El establecimiento e implementación de dicho plan permitirán realizar una programación eficiente y amigable con el clima en la Orinoquia, repercutiendo en el del país. Así mismo, y bajo el liderazgo de Cormacarena y el apoyo de Unillanos, el nodo trabajará en tres estrategias: deforestación y degradación evitadas de bosques en el área de manejo especial La Macarena, bajo en carbono con cuatro sectores productivos priorizados; y el plan regional de cambio climático.

Tras el foro de Cambio Climático organizado por el programa de Gestión Ambiental Sostenible de Unillanos y Cormacarena en el 2014, las entidades concluyeron que debido a la vulnerabilidad de la Orinoquia es urgente la articulación interinstitucional e intersectorial para generar mecanismos que permitan la adaptación y mitigación a escala regional y local.

De igual manera, determinaron que se debe realizar un análisis independiente para la Orinoquia y Amazonía, de las políticas nacionales y estrategias desarrolladas a nivel central, pues las características, usos del suelo, comunidades y ecosistemas son diferentes en cada región. Los expertos consideran importante la participación de los actores estratégicos del territorio en la construcción del plan regional de cambio climático, ya que este direccionará las acciones y mecanismos de adaptación y mitigación en los próximos 20 años.



Estudiante de Unillanos ganó beca del Programa de Movilidad Alianza del Pacífico

Edison Arango, estudiante de Unillanos, es el primer beneficiario de la institución que hará parte de la “Plataforma de Movilidad Estudiantil y Académica de la Alianza del Pacífico”, la cual permite adelantar estudios de pregrado en universidades de Colombia, Chile, Perú y México.

El joven estudiante de Ingeniería de Sistemas realizará un semestre de intercambio en la Universidad de la Frontera en Chile. “Esta experiencia es necesaria para mi crecimiento personal y profesional; pues me permitirá adquirir nuevos conocimientos que espero poner en práctica y así aportar al desarrollo de la región” puntualizó el universitario.

Leny Abello Rivera, madre de Edison Arango, afirma que este beneficio es fruto del compromiso del estudiante con su carrera y es un orgullo para su familia este logro, con el cual podrá vivir una experiencia que aportará a su proyecto de vida.

Sólo dos instituciones de educación superior de la Orinoquía, entre ellas Unillanos, hacen parte de este importante programa; el cual para el primer semestre de 2015 aceptó cerca de 100 solicitudes de colombianos, de las más de 500 que se recibieron para obtener los beneficios de esta plataforma de movilidad.

Virginia Hernández, jefe de la Oficina de Internacionalización y Relaciones Interinstitucionales de Unillanos, afirmó que este es un gran logro para la Universidad, porque es la cuarta convocatoria en la que la dependencia gestiona a estudiantes para que participen del programa. “Esta será una oportunidad única para este joven; podrá adquirir competencias interculturales que aportarán a su formación profesional con habilidades y conocimientos propios de una experiencia como esta”, afirmó la funcionaria.